



FORMATION

Nos formations aident vos équipes à monter en compétence en droit des assurances et en compliance

- Actualité législative et réglementaire
- Panorama de jurisprudence française et européenne
- Retours d'expérience sur des sinistres gérés
- Analyse en droit comparé lorsque les dispositions législatives et réglementaires étrangères ont un impact en France
- Réponses aux problématiques opérationnelles des équipes de souscription et sinistres
- Cas pratiques
- Quizz

Exemples de formations dispensées :

- Modules de formation juridique et opérationnelle sur les garanties RCMS et les mécanismes de gestion des sinistres
- Modules de formation juridique et opérationnelle sur les sanctions internationales UE et USA, la LCB-FT, la lutte contre la corruption, la lutte contre la fraude pour les équipes des acteurs de l'assurance (souscription, sinistres, commercial)
- Modules de formation en compliance adaptés aux métiers du transport et de l'énergie.



TRAINING

Our training courses help your teams to improve their skills in insurance law and compliance.

- Latest legislative and regulatory developments
- Overview of French and European case law
- Feedback on claims handled
- Comparative law analysis when foreign legislative and regulatory provisions have an impact in France
- Answers to operational problems faced by underwriting and claims teams
- Case study
- Quizz

Examples of training courses:

- Legal and operational training modules on D&O cover and claims management mechanisms
- Legal and operational training modules on EU and US international sanctions, AML-FT, anti-corruption, anti-fraud for insurance teams (underwriting, claims, sales)
- Compliance training modules tailored to the transport and energy sectors.